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Kein Laserdrucker ist illegal?!
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23.11.2017 BVV Mitte BVV-M/0012/V

Ich frage das Bezirksamt:

Die Emissionen von Laserdruckern werden seit vielen Jahren als Gesundheitsgefahr 
diskutiert. Wenn sie den Toner mit hoher Temperatur auf dem Papier fixieren, entstehen 
Milliarden feinster Aerosole, die eingeatmet werden können. Darin sind auch Milliarden 
Tonerpartikel enthalten, die noch kleiner sind als der viel diskutierte Feinstaub. Im Drucker 
lagern sie sich oft als schmieriger schwarzer Film ab.

1. Tonerstäube aus Laserdruckern sind oft giftig und können nachweislich den 
Menschen schädigen. In einem Online-Text über Gefahren durch Luftverschmutzung 
und Feinstaub warnte die Bundesregierung noch im letzten Jahr mit den Worten: 
""Laserdrucker setzen Feinstaub in ultrafeiner Partikelgröße frei - die besonders 
gefährlich ist." Wie viele Laserdrucker gibt es im Bezirksamt?

2. Wann wird das Bezirksamt die Laserdrucker ersetzen?

3. Wie viele Mitarbeiter des Bezirksamtes sind nach bisheriger Kenntnis (arbeitsunfähig) 
erkrankt? 
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